

Julio César Ortiz

En 1997, obtuvo el título de Médico Veterinario en la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional del Nordeste.

Realizó diversos cursos de posgrado, entre estos: Epistemología; Bioestadística; Diseño Experimental; Producción Acuícola I, Módulo III: Acuicultura de Aguas Cálidas; Producción Acuícola I, Módulo I: Acuicultura de Aguas Frías; Nutrición de Peces; Perfeccionamiento Docente; y Evaluación Institucional en la Universidad.

Actualmente, se desempeña como Jefe de Trabajos Prácticos, cátedras: Introducción a las Ciencias Básicas y Bioestadística, Facultad de Ciencias Veterinarias, UNNE. Corrientes.

Realizó diversas publicaciones de libros, capítulos de libros y artículos científicos.